

7/5

1 契約につき杉 1 本分を購入



株式会社中海テレビ放送（加藤典裕代表取締役）との J-Credit の売買契約調印式が、米子コンベンションセンター第 7 会議室で行われました。今回の契約では同社の Chukai 電力の 1 契約につき杉 1 本分の CO2 削減をすることで、123 t の売買契約となりました。加藤社長は「地域に根差す企業として、地域の環境を守る責務があると思う。これからも地域の発展に寄与したい。」などとあいさつされました。また、今回の契約は、町が SDGs 未来都市に選定されてから初の売買契約となりました。

7/2~4

学生 10 名が来町

明治大学農学部の学生 10 名が、調査研究の一環として町を訪問しました。期間中には、町内の農家さんや企業を訪問し、現場での情報交換を行ったほか、役場内で町職員を交えて打ち合わせなどを行いました。学生たちは今回の訪問で町の抱える各種課題などを掘り起こし、今後は行政課題の解決のために連携して取り組むこととしています。



7/13

初の成婚者が誕生



町が昨年度より結婚相談所 Applause（禮場夏江代表）と行っている婚活事業の一組目の成婚カップルが誕生しました。今回結婚が決まったのは岸本崇さん（茶屋）と石津絵美さん（境港市）です。2 人が出会ったのは昨年 12 月に行われた婚活イベント「恋する謎解き花嫁を救出せよ！」でした。岸本さんは「一度婚活イベントに出てみたいと興味本位だった。参加が恥ずかしいという人もいるが、参加して出会うことの方がいいのでは。」とのこと。町と Applause では 9 月にもセミナーを開催するなど事業を展開していく予定です。

7/8

紙おむつ 500 セットを無償提供

ハッソー株式会社（東京都、山田菊夫代表取締役社長）と「高齢者の生きがい、健康寿命延伸のための取り組み」などに関する覚書を締結し、紙おむつに見えない紙おむつ「ハッソーケア」500 セットの贈呈式が、役場防災会議室で行われました。ハッソーケアは従来の紙おむつより薄いなど紙おむつへの抵抗感が少ない商品で、これにより高齢者の日常的運動や外出が継続されることで健康寿命の延伸につながるのではと考えられています。

